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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
予算特別委員会 

環境厚生分科会 

会議場所 第１委員会室 

担当職員 小野 

日 時 令和３年３月１６日（火曜日） 
開 議   午後   ３ 時 ４５ 分 

閉 議   午後   ４ 時 ０１ 分 

出席委員 ◎平本 ○三宅 長澤 冨谷 大塚 並河 竹田 西口 

理事者 

出席者 
 

事務局 小野主任 

傍聴者 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員０名 

 
 

会  議  の  概  要 
 
 

１ 開会 
 
２ 委員間討議 
 
（委員間討議） 
＜大塚委員＞ 
こども宅食については、個人情報の取扱いに関しても、有識者の意見を取り入れた

指針を作っていくなど、事業を慎重に進めていくという姿勢が見受けられることか

ら、この方向で積極的に進めていくべきだと思うが、もう一度、各委員の意思確認

をしてもらいたい。 
＜竹田委員＞ 
 行政的な事業名称はこれでよいと考えるが、よく貧困や要保護という言葉が出てく

るため、施策を具体的に進めていく上で、ソフトな名称を検討してもらってはどう

か。 
＜冨谷委員＞ 
 市民に受け入れられる名称とすることは大切なことであり 市民に受け入れられ

やすい名称を考えていく必要があると思う。 
＜長澤委員＞ 
 委託先の概要や選定の方法を報告することが必要であると考える。また、市が事業

者から中間報告を受け、市から議会に報告を受ける機会を設けるべきだと思う。 
＜平本委員長＞ 
 利用者にとって利用しやすい制度でなければいけない。変なレッテルを貼られると

助けを求められなくなるため、名称や近所の方に対しても配慮は必要だと考える。

新たな事業であるため、事業の内容について報告や検証は必要である。 
＜竹田委員＞ 
喫煙ブースについて、遠い場所まで行かないといけなくなると、ポイ捨てに繋がる

可能性がある。総合的な利便性などを検証し、できるだけ安くなる方法を検討して

いただきたいが、経過をみていく必要があると考えている。 
＜冨谷委員＞ 
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 利便性を考慮する必要はないと考えている。少し遠くても安いものにしてほしい。 
＜平本委員長＞ 
 市長答弁を聞く限り、安価に抑える努力をするということであり、進捗がある都度、

報告を受けたいと思う。 
～１５：５０ 

 
３ 討論～分科会採決 

[討論] 
＜長澤委員＞ 
 火葬場の整備経費について、関係機関との協議を整えてから境界確定業務を行うべ

きである。また、くらしの資金や緊急通報装置の貸し出しについても、拡充の余地

があると考えるため反対である。 
＜大塚委員＞ 
 審議を尽くした中で、非常に考えられた予算であるため賛成である。 

～１５：５２ 
 
＜平本委員長＞ 
 ただいまから、順次採決を行う。 
 
[採決] 

第 １号議案（一般会計）挙手 多数 可決（反対：長澤、並河） 
第 ２号議案（国保）  挙手 全員 可決 
第 ３号議案（休日診療）挙手 全員 可決 
第 ４号議案（介護保険）挙手 全員 可決 
第 ５号議案（後期高齢）挙手 全員 可決 
第１０号議案（病院）  挙手 全員 可決 
 
[指摘要望事項] 

＜竹田委員＞ 

 市長質疑項目とした、こども宅食と喫煙ブースについては、しっかり進めていただ

くよう記載いただきたい。 

＜平本委員長＞ 

 委員長報告の中に意見として取り扱うこととしてよいか。 
―了― 
＜平本委員長＞ 
 委員長報告については、これまでの審査内容を踏まえて調整するため、正副委員長

に一任願う。 
 

散会 ～１６：０１ 
 


